

CLUBES

El Racing de Santander busca un inversor a la desesperada tras el fracaso inicial de la ampliación de capital

Palco 23
16 dic 2014 - 11:16

El Racing de Santander busca un inversor a la desesperada, y están dispuestos a que sea la Administración Pública si es necesario. El club cántabro inició a principios de mes una ampliación de capital para captar nueve millones de euros, pero la primera fase se ha cerrado con la obtención de tan sólo 295.935 euros. Estos fondos, aportados por 1.748 accionistas, apenas suponen un 3% de la cuantía total que necesita captar el Racing antes del 31 de diciembre de 2014.

En esta segunda fase es en la que se permitirá la entrada de nuevos accionistas, aunque el propio club se ha autolimitado con la fijación de trabas que podrían evitar la entrada de un inversor que ponga fin a los problemas económicos. La decisión de limitar a 905.000 euros la compra de títulos por parte de una sola persona física o jurídica, equivalente al 10% del capital, podría provocar el desinterés en personas como Juan Villalonga, expresidente de Telefónica y que buscaba cinco millones de euros para invertir, o el exguardameta Dudu Aouate, que habría tanteado la compra del club tras las negociaciones frustradas con el Real Mallorca.

El Racing de Santander, que ocupa posiciones de descenso a Segunda División B, necesita urgentemente al menos 6,5 millones de euros para evitar los embargos por parte de Hacienda, que exige el pago a corto plazo de esta cuantía y que es fruto de la laxitud con la que la Agencia Tributaria ha tratado al fútbol español durante décadas. "A pesar de la buena respuesta, el capital es insuficiente", admitía ayer David González, portavoz del consejo de administración.

González hizo un llamamiento a la implicación del Ayuntamiento de Santander y el Gobierno de Cantabria en la operación de rescate del Racing, ya sea con la aportación de fondos públicos o su intermediación en la negociación de un nuevo calendario de pagos con al Agencia Tributaria. Esta segunda opción sería la más plausible, sobre todo porque la Comisión Europea (CE) está muy encima para evitar que se produzcan ayudas públicas al fútbol español después de las quejas de equipos de Alemania. "Es una de las instituciones más importantes de la región, si no la más, por su capacidad

aglutinadora", advirtió González.